

Afirma Homero Acosta que proyecto constitucional que se analiza es obra de todo el pueblo cubano



La Habana, 18 oct (RHC) «EL proyecto de Constitución que hoy debate nuestro pueblo es perfectible, no es obra de una comisión o de un grupo, sino una obra colectiva que se construye con el aporte de todo el pueblo», expresó Homero Acosta Álvarez, secretario del Consejo de Estado, en la sesión inaugural del Congreso Internacional Abogacía 2018.

«Millones de cubanos, con absoluta libertad, han analizado hasta hoy el proyecto de Constitución de la República y han expresado decenas de miles de opiniones. En centros de trabajo, estudio, en nuestros barrios, ha habido una participación activa, comprometida y responsable de nuestra sociedad, lo cual constituye un rotundo mentís a aquellos que cuestionan el compromiso del pueblo, que hablan de apatía, indiferencia, formalismo y falta de participación, refiere Juventud Rebelde.

«Estamos ante un ejercicio único de democracia real y efectiva, un proceso constituyente paradigmático con el pueblo como protagonista verdadero. El saldo hasta hoy puede considerarse de muy positivo y ha servido además de para contribuir a la futura Constitución, para elevar la cultura jurídica del pueblo», destacó.

Acosta puntualizó que ninguna opinión será dejada de tener en cuenta, lo cual no significa sin embargo que la recomendación se ratifica en el texto, pues hay disímiles y hasta contradictorias sugerencias, así como precisó que el nuevo proyecto que se presentará a la Asamblea Nacional se someterá posteriormente a escrutinio popular, con lo cual el texto tendrá una elevada dosis de legitimidad.

«Cada cubano podrá sentirse orgulloso de su Constitución, lo cual lleva consigo la necesidad de un perfeccionamiento del sistema jurídico del país, con un nuevo reordenamiento y mayor intensidad legislativa», señaló.

Se hará realidad el sueño de José Martí, cuya frase aparece en el preámbulo de la Constitución y cito: Yo quiero que la ley primera de la república sea el culto de los cubanos a la dignidad plena del hombre. Por esos sueños, por las ideas de Fidel y el sacrificio de todos los que lucharon por una Cuba libre, independiente y soberana, haremos de esta futura Constitución un arma de la Revolución para el hoy y mañana de la Patria, afirmó.

En la inauguración del evento, que se extenderá hasta este viernes en el Palacio de Convenciones de La Habana, Ariel Ramos Mantecón, presidente de la Organización Nacional de Bufetes Colectivos, precisó que participan más de mil delegados de 14 países de América, África y Europa.

Resaltó que la gestión y solución de litigios jurídicos continúa siendo el eje central del evento, pues en su manejo se pone de manifiesto una importante interpretación de la ciencia del derecho en correspondencia con las necesidades de los ciudadanos.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174229-afirma-homero-acosta-que-proyecto-constitucional-que-se-analiza-es-obra-de-todo-el-pueblo-cubano>



Radio Habana Cuba